

Villa Alemana se alista para ser sede de los Juegos Parapanamericanos Juveniles 2025

A 90 días del inicio del evento, autoridades y deportistas plantaron araucarias como símbolo de inclusión, perseverancia y resiliencia

La comuna de Villa Alemana se prepara para recibir uno de los eventos deportivos más importantes del continente: los Juegos Parapanamericanos Juveniles 2025, que se desarrollarán entre el 31 de octubre y el 9 de noviembre en las regiones Metropolitana, O'Higgins y Valparaíso. La ciudad será la única sede en la región que albergará competencias, específicamente en las disciplinas de fútbol ciego, judo ciego y goalball.

En el marco de las actividades previas al certamen, autoridades locales y regionales, junto a deportistas paralímpicos, participaron en la plantación de dos araucarias, especie que representa la resiliencia, la inclusión y la perseverancia, y que simboliza a Aruco, la mascota oficial de estos juegos.

El alcalde Nelson Estay destacó el compromiso de la comuna para recibir a las delegaciones internacionales: "Estamos muy emocionados que Villa Alemana sea reconocida no solo por los juegos, sino por la enseñanza que nos deja en inclusión. Se tomarán todas las medidas necesarias para que este evento sea un éxito, trabajando en coordinación con el Comité Paralímpico Chileno, la Seremi y el Gobierno Regional".

Por su parte, el Seremi de Deportes, Leandro Torres, subrayó



que se trata de un momento histórico para la ciudad: "Villa Alemana será sede de todos los deportes para ciegos y está con las puertas abiertas para recibir a deportistas de más de 30 países. Invitamos al público a que nos acompañe y se motive con el paradesporte, que es de primer nivel".

La directora regional de Senadis, Marisol Torres, recalcó que este tipo de instancias fomentan no solo la inclusión, sino también el derecho al deporte, ofreciendo

oportunidades a personas con discapacidad para desarrollarse y alcanzar el alto rendimiento.

Además, la comuna contará con representantes locales como Javier Llano, seleccionado de básquetbol en silla de ruedas; Martina Villarreal, paranadadora; y Josué Carvajal, seleccionado nacional de goalball, quienes destacaron el orgullo y la motivación que significa competir representando a su ciudad y país en un evento de esta magnitud.